

朝日っ子

令和元年 7月17日
七尾市立朝日小学校
七尾市下町戊部 17 番地の1
TEL0767-57-1540 fax 0767-57-1514
メール asahisho@edu.city.nanao.ishikawa.jp

文責：木本

教育目標 笑顔と元気、思いやりで Active に行動する たくましい朝日っ子の育成

1 学期 ありがとうございました！

お天気のよい日の朝は、40 人近くの子ども達が運動場でサッカーや遊具で楽しんでいます。その姿を見ると、子ども達のたくましさを感じます。お忙しい中、アンケート等にご協力いただきありがとうございます。「お子さんがよくなった。成長したと思われること」の記載（裏面に一部掲載）を読ませていただき、保護者の方や地域の方のご協力のおかげで、子ども達はすくすくと成長していると感じました。長い夏休み、安全第一に、有意義に過ごしてもらいたいと思います。



1 年生の朝がおも成長し、花盛りです。

【6月21日（金）】6 年生き物調査



石川県土地改良事業団体連合会や七尾市環境課の方のご協力を得て、江曾町の川の生き物調査を行いました。予想以上にたくさんの生き物がいたようです。

【7月8日（月）】海の安全についてのお話



七尾海上保安部交通課の方から海の安全についてのお話を全校で聞きました。離岸流の怖さと対応の仕方、海上での事件・事故の緊急通報用電話番号が118番であることを学びました。

Let's call.オアシスライン

～親と子のなんでも電話相談室～

TEL 0767-52-0783

受付時間：13:00～16:00(月曜～金曜)

相談内容：悩んでいること、困っていること

*匿名でのお電話で構いません。秘密は守ります。～オアシスライン担当～



元気くん、頂きました！

池崎在住の山岸二六様より交通安全のための「元気くん」を頂きました。ありがとうございます。また、日頃より、子ども達のために見守りをしてくださったり、除草してくださっている地域の皆様、保護者の皆様にもお礼申し上げます。



朝日っ子の活躍

☆石川県小学生陸上大会（7月7日）

第3位 4年100m 川森 獅月

☆第51回七夕まつり写生大会（7月7日）

特賞 6年 木下 碧 4年 木下 知春

金賞 3年 松岡 優衣

銀賞 3年 塚林 快斗 八窪 由加 2年 八窪 慶子

銅賞 6年 宮下 夏綺 4年 松原 隆晟

☆第51回石川県交通安全子供自転車大会（7月7日）

団体 **優勝** 朝日小学校Bチーム（多村 知聡・豊島 颯斗・永江 史乃・橋本 和香）

第5位 朝日小学校Aチーム（守山 由愛・大森 瑞希・宮澤さくら・舘島 紗菜）

個人 **優勝** 6年 永江 史乃 **第3位** 豊島 颯斗 **第5位** 大森 瑞希



全国大会出場 健闘を祈る！！

8月7日東京で行われる
全国交通安全子供自転車大会に出場します。

お知らせ

○学校閉庁日について

昨年から、夏休みに学校閉庁日を設けさせていただいております。今年度、七尾市は8月13日～16日を閉庁日（学校を完全に閉める日）とします。平日ですが、学校に来られてもお電話いただいても、職員はおりません。緊急の場合は以下までご連絡ください。よろしく申し上げます。

8月13日～16日 七尾市教育委員会 53-5090

○いしかわっ子駅伝について

4月の学校だよりでは、いしかわっ子駅伝の日が11月3日（日）となっておりましたが、今年度は11月2日（土）となります。訂正し、お詫びいたします。

1 学期保護者アンケートにご協力ありがとうございました。たくさんのご意見を頂きましたことに感謝申し上げます。今後の教育活動に生かしていきたいと思えます。

<自由記載欄より>

○担任の先生が日常のささいな事でもほめてくださり子供達に自信がついていると思えます。「姿勢が良いねってほめられたよ」自分の意見に対して「そういう所がすごく好きだよ」って言われたと嬉しそうに報告してくれます。

○引き渡し訓練では昨年よりスムーズさを感じ、昨年度の反省点が活かされているんだなと感じました。ありがとうございます。

○家族でスキンシップ、早起き週間の取組はうれしそうにしているのが分かり、親子で楽しめます。子供の描いたキャラクターが進化していくのがおもしろいです。かわいいイラストのおかげで歯磨きもきちんとしていました。

○今年度から始まっている暗唱。周りの友人に刺激されてか、今月はとても頑張っていました。音読をきくのととは違い、親子で競い合っって覚えたり、子供の知らない言葉を知る機会になったり楽しく取り組んでいます。校長先生に聞いていただくのもすごく緊張しているようですが、特別な感じもあって楽しいようです。

○いつもお世話になりありがとうございます。5年生になり、だんだん高学年らしくなってきたのかクラブや委員会の話をしてくれます。運動会ではどの子も一生懸命はりきっていたのが感じられました。これからますます暑さが厳しくなります。先生方もお体を大事にしてください。

○子供の話をよく聞いて、受け止めてくださり、いつも感謝しております。学校であったことや先生とお話したことをうれしそうにいつも家で話してくれます。

○子供達は、毎日の学校での出来事を楽しそうに報告してくれます。楽しく学校に行けること、これが一番大事だと思っています。先生方のサポートのお陰です。いつもありがとうございます。

○歩いて登下校が健康のため大切だと思っていますが、昨今のニュースで流れる事故や不審者情報に不安を感じています。そんな中、健康への取組の一つとしてラジオ体操をすることになりましたね。大賛成です。

○お友達とうまくいかない時期があり、先生に相談した所、すぐ動いてくださり、最近では「仲良しだよ！！」と嬉しそうに話す息子の姿を見て安心したと同時に、先生に感謝しかありません。

「このような感想をいただきありがとうございます。今後も職員みんなで、子ども達のために、無理し過ぎずがんばっていきます。」

○いつも、先生方の配慮に感謝しております。テレビのニュース等で、今年の5月の10連休に伴い、夏休みを短縮した学校もあると耳にしますが、学校のスケジュールは、市町村の教育委員会で組まれているのですか？学校ごとですか？

「色々ご心配頂き、ありがとうございます。夏季休業中等の期間については、基本は市の教育委員会で決まっております。サマースクール等の行事につきましては学校独自で決めています。」

○下校時刻をおたよりに載せて欲しい。たまにですが、平日早く寝る事が困難な程の宿題が出るので期日に余裕を持たせる等配慮していただくと有難いです。

「お子さんの下校の安全を考えての事と思えます。下校時刻については、2学期から学校で統一したお便りを長子に配布いたします。」

「今後、学年や日に応じた宿題の量にしていきたいと思えます。それでも、負担が大きい場合は、担任とご相談ください。」

○学校へ行くとあいさつの声の大きい子、小さい子の差が出ている為、我が子にもしっかりしたあいさつが出来るよう家でも教えていきたいと思えます。

○先生の前では挨拶してもバス停で待っていても地域で会っても挨拶できていないと思います。

「あいさつについては、多くの学校でも同じような悩みがあります。近頃の不審者情報等も影響しているのかもしれない。学校だけでなくご家庭、地域と協力していきたいと思います。よろしくをお願いします。」

○いつも細やかに見てくださり、ありがとうございます。体育や野外活動の際、日除けを重視した帽子があればよいと思う。夏休みのプールの時間を暑すぎない時間にするなど、昔とは違う気候に合わせて欲しい。

「貴重なご意見ありがとうございます。夏休みのプール開放時間については、今年度はこれまで通り、午後の開放となります。今年度の様子を見て、バスの運行等も確認し、来年度の開放時間を決めていきたいと考えています。」

(個人的にお話した方がよいと判断したものについては、あゆみ渡しの折りにお話したいと思います)

よくなった、成長したこと

○「先生が今度〇〇を使うから持ってきてねって言っとったよ」などお便りが来る前に伝えてくれるようになりました。忘れ物をしないように何があるのかを前日に必ずチェックしています。

○忘れ物〇ということで自分から持ち物を確認するようになりました。おやのホローがへってきています。

○あいさつが大きくてとても気持ちが良いと同級生のお母さんや学童保育の先生にほめられてとても嬉しく思います。

○朝起きてから、着替え朝ご飯、学校の準備が1年生の時より早くなりました。土日は、自分でこの時間に勉強すると決めたらこちらから言わなくてもするようになりました。少しずつ本人のペースで成長している様子は見えると嬉しいです。

○集中力が益々上がったと思います。担任の先生もとてもユーモラスで一人一人の生徒に愛情注ぐ安心できる人でとてもよかったです。

○外で家族以外の大人(店員さんや親の友人など)との関わり方や対応が上手になってきました。幼い子ならではの可愛さは失われつつありますが、その分頼もしくなってきた気がします。

○毎日1時間あの重いランドセルをかついで帰ってきて宿題をしている姿を見るとすごく成長を感じます。

○習い事のない日は歩いて帰るようになった。次の日の用意、予定を言われなくても確認するようになった。自学ノートの内容を毎日自分で考え、時間をかけてするようになった。

○4月より我が家の小学生が一人になりました。いつも連れ立って出かけていたのに一人でかけていく姿が少し寂しそうと感じていたのですが、近所の下級生と一緒に相手の歩くスピードを気づかたりしながら通学している様子を最近知りました。気づけば高学年の仲間入り、1歩1歩成長しているのだなあと少し頼もしく感じるこの頃です。

○勉強する時に教科書などだけではなく、新聞を読むようになり色々なことに興味をもっていること。弟たちのめんどうを以前は自分優先だったが、それをがまんして見てくれるようになった事。

○自学での点検や丸つけや具体的な目標記入を指導頂き、親子で適切な記入に向けて切磋琢磨し取り組んでいます。高学年に適したご指導ありがとうございます。

○今までお手伝いを全くしない子だったのに、自分の興味のあることではありますが、1つしてくれるようになりました。小学6年間でやっと1歩成長感じました。

○6年生になり、最高学年の自覚ができてきていると感じています。宿題や自宅での学習など取り組まなければならないことに、自ら計画性をもち進んで行きます。下の学年の子を思いやる気持ちも芽生えています。

○最上級生としての責任感が強くなり、とまどいながらも自分で考え行動し、解決する力がついたと思います。

○あきらめる事が多かったが、頑張ってみようという思いが伝わってきて、成長を感じています。

「とても素敵な内容ばかりなので、次号でも続きを紹介したいと思います。ありがとうございます。」